



fisipol
umpr



e-buletin

SOCIOPOLIS

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Palangkaraya

Intelektual,
Inovatif, dan
Inspiratif: *e-buletin FISIPOL, Suara Pemikiran Terkini*

2024

Periode November





02/11/2024

FISIPOL UMPR Meriahkan UMPR Exhibition dengan Defile dan Bazar Fakultas

Palangka Raya – Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) turut memeriahkan kegiatan UMPR Exhibition yang berlangsung dari Kamis, 31 Oktober hingga Sabtu, 2 November 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian Program Pembentukan Kepribadian dan Kepemimpinan (P2KK) bagi mahasiswa baru sekaligus prosesi wisuda.

Wakil Rektor III UMPR, Guntur Satrio Pratomo, M.Si., mengatakan UMPR Exhibition merupakan program yang diadakan guna memperkenalkan berbagai program kampus sekaligus sebagai ajang untuk mempererat kebersamaan antar civitas akademika.

"Kegiatan ini didesain sebagai program pembentukan karakter bagi seluruh mahasiswa UMPR, sehingga mereka bisa menjadi lulusan yang berkepribadian kuat dan berdaya saing tinggi," ujarnya di Palangka Raya, Jumat.

Dalam UMPR Exhibition, Fisipol UMPR berperan aktif dengan membuka stand bazar yang memberikan informasi terkait program studi dan aktivitas mahasiswa di fakultas tersebut. Selain itu, Fisipol juga mengikuti defile, yang menjadi salah satu rangkaian kegiatan acara.

Dekan Fisipol UMPR, Dr. Irwani, S.Sos., M.A.P., mengungkapkan pentingnya keterlibatan fakultas dalam UMPR Exhibition sebagai bagian dari upaya meningkatkan keterampilan sosial dan kepemimpinan mahasiswa.

"Partisipasi Fisipol dalam UMPR Exhibition adalah wujud komitmen kami dalam memperkenalkan program unggulan fakultas serta membangun semangat kolaborasi di antara mahasiswa dan seluruh civitas akademika UMPR," Kata Irwani.

Irwani juga berharap para mahasiswa tidak hanya mendapatkan pengalaman akademis, tetapi juga keterampilan sosial dan kepemimpinan yang akan berguna bagi mereka di masa depan.



Rangkaian acara UMPR Exhibition ini juga melibatkan berbagai kegiatan, seperti games, sharing session, pentas seni, hingga penampilan artis dari ibu kota yang digelar pada malam puncak wisuda. UMPR Exhibition turut memberikan kesempatan bagi Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) lokal untuk mempromosikan produk mereka melalui bazar, yang memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar.

Kegiatan UMPR Exhibition diakhiri dengan hiburan musik dari Ifan Seventeen dan diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi para mahasiswa dan lulusan untuk mengembangkan potensi kepemimpinan serta berinovasi dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.



03/11/2024

Fisipol UMPR Wisuda Mahasiswa, Siap Berkontribusi Membangun Daerah

Palangka Raya - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) turut merayakan momen bersejarah dalam Wisuda Program Pascasarjana Angkatan X, Sarjana Angkatan XXXIII, dan Diploma Angkatan XXIII yang digelar di GOR Indoor Serbaguna Tuah Pahoe. Dalam acara ini, para lulusan Fisipol diharapkan dapat menjadi motor penggerak pembangunan daerah melalui kontribusi nyata di tengah masyarakat.

Rektor UMPR, Dr. Muhammad Yusuf, dalam pidatonya menyampaikan bahwa sebanyak 1.358 mahasiswa dari berbagai jenjang dan program studi telah resmi menyelesaikan pendidikan mereka.

"Mereka akan memanfaatkan keilmuannya untuk menyatu dengan masyarakat membangun daerah," kata Yusuf di Palangka Raya, Sabtu.

Sementara itu, Dekan Fisipol UMPR, Dr. Irwani, S.Sos., M.A.P., mengungkapkan rasa bangganya terhadap para lulusan Fisipol yang telah menyelesaikan studi mereka dengan baik. Ia juga menegaskan bahwa Fisipol siap mencetak lulusan yang berkarakter dan mampu bersaing di dunia kerja.

"Lulusan Fisipol tidak hanya dibekali kemampuan akademik, tetapi juga nilai-nilai sosial dan integritas yang kuat. Kami berharap mereka dapat menjadi agen perubahan, baik di tingkat lokal maupun nasional, dengan terus menjaga nama baik almamater," ujar Irwani.

Fisipol UMPR menjadi salah satu dari 11 fakultas yang terus berupaya menciptakan lulusan berkualitas. Menurut data dari Rektor UMPR, UMPR memiliki total 28 program studi dan didukung oleh 216 dosen, di antaranya terdapat 45 doktor dan tiga guru besar.

Dalam kesempatan tersebut, Rektor UMPR juga berpesan kepada seluruh wisudawan untuk terus mengembangkan diri dan beradaptasi dengan perubahan zaman.

"Wisuda bukan akhir perjalanan mahasiswa, tetapi langkah awal menuju dunia nyata yang penuh persaingan. Jadikan ilmu yang didapat sebagai dasar untuk terus mengembangkan kualitas diri," katanya.



16/11/2024



Pelaksanaan Perdana Pengajian Rutin Civitas Akademika UMPR oleh FISIPOL Berlangsung Khidmat

Palangka Raya - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIPOL) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) menggelar pelaksanaan perdana pengajian rutin civitas akademik pada Jumat (15/11) bertempat di Masjid Darul Arqam, Kampus 1 UMPR.

Acara yang dihadiri oleh seluruh staf FISIPOL ini juga dihadiri langsung oleh Rektor UMPR, Dr. H. Muhammad Yusuf, S.Sos., M.A.P. Selain itu, pembukaan dan sambutan dalam pengajian ini dilakukan oleh Wakil Rektor IV, Dr. Hj. Sanawiyah, S.Ag., M.H.

Dalam sambutannya, Dr. Hj. Sanawiyah menyampaikan harapannya agar kegiatan ini dapat terus berlangsung secara konsisten setiap minggu.

"Harapan kami pengajian ini dapat konsisten dan dapat berjalan terus tiap minggunya. Alhamdulillah dalam pelaksanaannya melibatkan mahasiswa relawan, sesuai dengan harapan Pak Rektor. Semoga kegiatan ini bisa menjadi amal jariyah kita dan bisa menjadikan pengajian ini sebagai ajang silaturahmi antar civitas," ucap Sanawiyah.

Pengajian perdana ini menghadirkan Ustadz Aliansyah sebagai penceramah. Kegiatan berlangsung dengan penuh keakraban dan menjadi momen kebersamaan bagi civitas akademik UMPR untuk mempererat hubungan spiritual dan kekeluargaan.

Penyelenggaraan perdana ini menjadi langkah awal dalam upaya UMPR membangun sinergi keislaman dan kebersamaan di lingkungan akademik, dengan harapan dapat menjadi tradisi rutin yang membawa manfaat besar bagi seluruh civitas. (af/rfe)



Jalan Sehat Serentak Warnai Peringatan HUT Ke-112 Muhammadiyah di Kalteng

Palangka Raya - Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-112 Muhammadiyah dimeriahkan dengan pelaksanaan jalan sehat serentak di 12 kabupaten dan satu kota di Kalimantan Tengah (Kalteng). Kegiatan ini menjadi salah satu cara untuk mempererat kebersamaan dan semangat persyarikatan di seluruh wilayah Kalteng.

Khusus di Kota Palangka Raya, acara ini dipusatkan di lingkungan Kantor Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Kalteng, diselenggarakan oleh PWM Kalteng bekerja sama dengan Pimpinan Daerah Muhammadiyah, organisasi otonom, serta amal usaha Muhammadiyah.

"Momentum HUT ke-112 ini menjadi pengingat komitmen Muhammadiyah untuk terus mengabdikan kepada bangsa dan negara, serta mendukung pembinaan umat. Kehadiran Muhammadiyah tidak hanya untuk internal persyarikatan tetapi juga untuk masyarakat luas, baik di Indonesia maupun di dunia internasional," ujar Ketua PWM Kalteng, Ahmad Syar'i di Palangka Raya, Sabtu.

Rektor Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR), Dr. Muhammad Yusuf, turut menyampaikan bahwa warga kampus UMPR ambil bagian dalam jalan sehat ini untuk meningkatkan silaturahmi dengan masyarakat. Ia juga mengundang calon kepala daerah untuk turut serta dalam kegiatan tersebut.

"Kami berkomitmen mendukung persyarikatan melalui berbagai kegiatan berbasis kemasyarakatan yang melibatkan dosen, pegawai, dan mahasiswa UMPR," kata Muhammad Yusuf.

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) UMPR juga ikut berkontribusi dalam kegiatan ini dengan mengirimkan delegasi mahasiswa dan dosen untuk meramaikan acara.

Dekan Fisipol UMPR, Dr. Irwani, S.Sos., M.A.P., menyatakan bahwa keterlibatan ini merupakan wujud nyata dukungan terhadap nilai-nilai Muhammadiyah yang mengedepankan kebersamaan dan kontribusi sosial.



"Jalan sehat ini menjadi wadah bagi kami untuk bersinergi dengan masyarakat dan mempererat kebersamaan, sejalan dengan semangat persyarikatan yang terus menginspirasi. Kami berharap melalui kegiatan ini, kebersamaan lintas elemen masyarakat dapat terjalin dengan lebih erat," kata Irwani.

Ketua Panitia Jalan Sehat, Wakil Rektor III UMPR, Apt. Guntur Satrio Pratomo, S.Farm., S.Si., menjelaskan bahwa kegiatan ini semakin meriah dengan adanya hadiah kejutan seperti kipas angin, lemari es, sepeda listrik, hingga hadiah utama berupa sepeda motor.

"Panitia telah menyiapkan sekitar 10.000 kupon. Kami sangat senang melihat antusiasme masyarakat yang luar biasa. Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan menyukseskan kegiatan ini," tuturnya. Jalan sehat ini menjadi ajang mempererat kebersamaan antara Muhammadiyah, masyarakat, dan berbagai elemen lain di Kalimantan Tengah, sekaligus mengukuhkan semangat pengabdian untuk bangsa. (af)



**LIHAT KABAR FISIPOL
LAINNYA DI**

[NEWS.XSOLUSI.COM](https://news.xsoluti.com)